

检验检测报告

INSPECTION AND TESTING REPORT



扫描查询真伪

报告编号: LX20240521123

防伪码: YG6616

第 1 页 / 共 4 页

客户认定信息	样品名称	锦纶凉感测试布		样品数量	1 块
	颜色及描述	肤色		型号/规格	/
	物料名称	/		产品等级	合格品
	货（款）号	9586B		商标	/
	生产单位	/		样品状态	正常
	客户提供成分	/			
委托方信息	委托单位	广东拓信有机硅科技有限公司			
	委托单位地址	广东省汕头市濠江区南山湾工业园致业路 1 号拓信有机硅			
检验信息	检验类别	委托检验	接样日期	2024-05-21	
	检测日期	2024-05-21	签发日期	2024-05-23	
	判定依据	GB/T 35263-2017 《纺织品 接触瞬间凉感性能的检测与评价》			
	综合检验结论	来样所检验项目符合标准要求，检验结果见报告附页。			
备注					

批准: 吴胜明

审核: 罗永洪

编制: 陈楚燕



检测实验室名称: 汕头市联信检测有限公司检测中心 Shantou Lianxin Testing Co., Ltd.
地址: 广东省汕头市潮阳区铜孟镇溪边村溪边工业园 A 栋 6 层
Add: 6/F., A Building, Xibian Industrial Area, Xibiancun, Tongyuzhen, Chaoyang District, Shantou, Guangdong
邮编: 515136 固定电话: 0754-89391903 邮箱: LX_Testing@163.com



检验检测报告附页

ATTACHED PAGE OF INSPECTION AND TESTING REPORT

报告编号: LX20240521123

第 2 页 / 共 4 页

序号	检验检测项目 (计量单位)	位置 描述	测试方法	标称值及允差	检验检测结果	单项 评价
1	接触瞬间凉感 [J/(cm ² •s)]		GB/T 35263-2017 载样台温度: (20±0.5)℃ 热检测板温度: (35±0.5)℃	≥ 0.15	0.21 (具有接触瞬间凉感性能)	符合



样品图片

SAMPLE PICTURE

报告编号: LX20240521123

第 3 页 / 共 4 页



-----本报告结束-----



检测实验室名称: 汕头市联信检测有限公司检测中心 Shantou Lianxin Testing Co., Ltd.
地址: 广东省汕头市潮阳区铜孟镇溪边村溪边工业园 A 栋 6 层
Add: 6/F., A Building, Xibian Industrial Area, Xibiancun, Tongyuzhen, Chaoyang District, Shantou, Guangdong
邮编: 515136 固定电话: 0754-89391903 邮箱: LX_Testing@163.com



声明

- 1) 检验检测报告无本中心检测报告专用章无效，无编制人、审核人、批准人签字无效。
- 2) 检验检测报告涂改增删无效。
- 3) 未经本中心书面批准不得部分复制本报告，全部复制除外。
- 4) 本检验检测报告中的样品信息由客户声称，本中心不对其真实性负责。
- 5) 对送检样品，本中心只对来样负责。
- 6) 未经本中心同意，委托人不得擅自使用本报告中的检验结果进行不当宣传。
- 7) 若对检验检测报告有异议，应于收到检验检测报告后 15 日内向本中心提出，逾期将视为承认本检验检测报告。

Declaration

- 1) Test report is invalid without officical seal and signatures of oraganizer, checker and approver.
- 2) Test report is invalid if being altered, supplemented or deleted.
- 3) Without the prior written approval of the laboratory, the rport shall not be reproduced except in full.
- 4) For the sample information in this test report declared by client, the laborarory is not responsible for its authenticity.
- 5) For the sample(s) submitted by client, the laboratory is responsible only for the sample(s) tested.
- 6) Without the permission of the laboratoty, the client shall not presume to use the test result(s) in this report for improper propaganda.
- 7) Any disagreements of the test report should be fed back to us within 15 days upon receiving the report. After 15 days, the test report is considred as accepted by the client.